
 中山醫學大學校友總會第四屆第九次理監事會議花絮

  校友服務暨就業輔導組 / 黃俊銘組長

中山醫大校友總會於十月二十六日上午十一點，在台中全國飯店

舉行第四屆第九次理監事聯席會議。當天出席包括校友總會李茂盛總

會長、陳家玉校長、研發處校友服務暨就業輔導組黃俊銘組長、牙醫

校友總會郭長熀總會長共十三位理監事。  

首先，由校友總會李茂盛總會長感謝各位在百忙之中抽空前來開

會，隨後說明學校所興建兩棟新大樓，需要校友捐贈，並請校長再補

充說明相關事宜。此外，48年校慶在即，也希望校友們能回母校參與

活動。期望校方與校友之間有更多互動，彼此才能互相輝映及幫助。

今年會員大會要改選下屆理監事，這屆希望牙科多加規劃，新大樓裡設有校友服務處，將來對各位校友的服務將會

更完善，敬請各位理監事共襄盛舉此次活動。  

接著由陳家玉校長說明學校目前正在建設兩棟大樓：綜合教學大樓、醫療大樓，完工之後，相信中山會有新的

面貌。本校醫學系、牙醫系、護理系及職治系國考通過率均在全國平均之上，在在顯示出學生的表現屢創佳績，學

校也持續不斷進步。目前建設新大樓需要募款經費，希望兩萬六千位海內外校友、教職員、學生及產業界代表一起

共襄盛舉。新大樓設有會議室，位居台中且緊鄰高鐵，將是全國最方便的開會地點，可提供校友租借使用。並說明

牙醫全聯會需要全體牙醫校友支持與協助，象徵中山醫大校友大團結爭取服務的機會。這也說明本校校友在周汝川

董事長英明帶領之下，將創造中山醫大四十八年歷史奇蹟的最大見證。最後，在所有理監事及各會長祝福之下，共

同祝福董事長及校長身體健康！校運蒸蒸日上！  
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